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1e trimestre 2017    
    

SAINT-ESPRIT ET SPIRITUALITÉ 
  Leçon 12 

 
L’œuvre du Saint-Esprit  

 
 
Sabbat  après-midi  18 mars  
 
 Nous pouvons demander davantage à notre bon Père céleste. De 
grandes bénédictions sont en réserve pour nous. Nous pouvons croire 
en Dieu, nous pouvons lui faire confiance et ainsi glorifier Son nom. 
Même si nous avons été vaincu par l’ennemi, nous ne sommes ni 
abandonnés, ni rejetés par Dieu. Non ; le Christ est à Sa droite et il  
intercède aussi pour nous. «Mais si quelqu'un vient à pécher, nous 
avons un défenseur auprès du Père, Jésus-Christ, qui est juste » (1 Jean 
2 : 1) 
 …Ne tenez pas compte de ce que l’ennemi vous chuchote à 
l’oreille. Libère-toi, âme oppressée. Sois courageuse. Dis à ton pauvre 
cœur découragé : « Attends-toi à Dieu ! — Je le célébrerai encore pour 
son salut ». (Psaume 42 : 6) Je sais que Dieu vous aime. Mettez en Lui 
votre confiance. Ne pensez pas aux choses qui vous rendent triste et 
découragé ; détournez-vous de toute pensée désagréable et évoquez 
notre précieux Seigneur Jésus. Attardez-vous sur Sa puissance salvatrice, 
sur le fait qu’il est éternel, sur l’incomparable amour qu’il vous porte, 
oui, même à vous ! Je sais que le Seigneur vous aime. Si vous ne pouvez 
vous reposer sur votre propre foi, reposez-vous sur celle des autres. 
Nous croyons et espérons à votre place et Dieu accepte notre foi et la 
met à votre compte. 
 Croire, c’est aussi jouir de la paix et de la joie dans le Saint-Esprit. 
Croire apporte la paix, et faire confiance à Dieu donne la joie.  Croyez, 
croyez ! Mon âme dit : croyez. Reposez-vous en Dieu. Il est capable de 

s’occuper de ce que vous lui avez confié. Par celui qui vous aimé, Il vous 
donnera la victoire mieux qu’un conquérant.  
                                                       Testimonies for the Church, vol. 2, p. 319.  
 
 Le Consolateur, que le Christ a promis d'envoyer après être 
remonté au ciel, est l'Esprit de la divinité dans toute sa plénitude qui 
met la puissance de la grâce divine au bénéfice de tous ceux qui 
acceptent le Christ comme Sauveur personnel et croient en lui. Il y a 
trois personnes vivantes dans la triade céleste : au nom de ces trois 
grandes puissances : le Père, le Fils et le Saint-Esprit, ceux qui donnent 
leur adhésion au Christ avec une foi vivante sont baptisés, et ces trois 
puissances coopéreront avec les sujets obéissants du Roi céleste dans 
leurs efforts pour vivre la vie nouvelle en Christ.  
         Special Testimonies, Series B, No. 7, pp. 62, 63; Évangéliser, p. 550.  
 
 
 
 Le Saint-Esprit, envoyé au nom du Christ, leur enseignerait (aux 
disciples) et leur rappellerait toutes choses. Le Saint-Esprit serait le 
représentant du Christ, l’Avocat qui plaide constamment pour la race 
déchue. Il plaide pour qu’une  puissance spirituelle puisse leur être 
accordée, et que par la puissance de Celui qui est plus puissant que tous 
les ennemis de Dieu et des hommes, ils soient en mesure de vaincre 
leurs ennemis spirituels. … 
 Celui qui connaît la fin depuis le commencement a subvenu à nos 
besoins pour faire face à l’attaque des agences sataniques. Et Il aura 
accompli Sa parole envers ceux qui lui sont fidèles à chaque période de 
l’histoire. … 
 Il vous a assuré que le Saint-Esprit a été donné pour demeurer 
avec vous pour toujours, pour être votre intercesseur et votre guide. Il 
vous demande de Lui faire confiance, et de vous en remettre à Sa garde. 
Le Saint-Esprit est constamment à l’œuvre, en enseignant, en ramenant 
à la mémoire, en témoignant, en se présentant à l’âme comme un 
réconfort divin, et en convainquant de péché comme un juge désigné et 
comme un guide… 
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 Votre travail consiste à coopérer avec le Christ, afin que vous 
soyez parfait en Lui. En étant unis à Lui par la foi, en croyant en Lui et en 
Le recevant en vous, vous devenez une part de Lui-même. Votre 
caractère est Sa gloire révélée en vous.  
                                                                                     Reflecting Christ, p. 129.  
 
 
Dimanche 19 mars 2017 
 
Convaincre de péché 
 Le rôle du Saint-Esprit est clairement défini dans ces paroles du 
Christ: « Quand il sera venu, il convaincra le monde en ce qui concerne 
le péché, la justice, et le jugement ». C'est le Saint-Esprit qui convainc de 
péché.  Si le pécheur se laisse toucher par son influence vivifiante, il sera 
amené à la repentance et comprendra l'importance d'obéir aux ordres 
de Dieu.  Au pécheur repentant, qui a faim et soif de justice, le Saint-
Esprit révèle « l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ».  «  Il me 
glorifiera » a dit le Christ, « parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et 
vous l'annoncera ».  Et il ajoute : «  Le consolateur, l'Esprit-Saint, que le 
Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous 
rappellera tout ce que je vous ai dit ».  
 Le Saint-Esprit exerce une influence régénératrice, et rend 
effectif le salut acquis par la mort de notre Rédempteur.  Il cherche sans 
relâche à attirer l'attention des hommes sur le grand sacrifice qui a été 
accompli sur la croix du Calvaire, pour révéler au monde l'amour divin et 
ouvrir à l'âme qui s'abandonne au Seigneur, les trésors de l'Ecriture.                                                          
 
 Après avoir convaincu les hommes de péché et présenté à leur 
esprit l'idéal de la justice, le Saint-Esprit détache l'âme des choses de la 
terre et la remplit du désir de la sainteté. «  Il vous conduira dans toute 
la vérité », avait dit Jésus.  Si l'homme consent à être transformé, son 
être tout entier sera sanctifié ; le Saint-Esprit gravera les choses divines 
dans son âme.  Grâce à lui, le chemin de la vie deviendra si clair que nul 
ne sera sujet à l'erreur. 
                   The Acts of the Apostles, p. 52 ; Conquérants pacifiques, p.47. 

 En guérissant Simon de sa lèpre, le Christ avait rendu la vie à une 
sorte de cadavre ; pourtant, en ce moment, Simon doutait que le 
Sauveur fût un prophète… 
 Comme Nathan parlant à David, le Christ dissimula, sous le voile 
d'une parabole, le coup qu'il désirait porter.  Il laissa à son hôte le soin 
de prononcer sa propre sentence.  C'est Simon qui avait fait pécher la 
femme, aujourd'hui objet de son mépris.  Il lui avait fait beaucoup de 
tort…  Mais Simon se croyait plus juste que Marie, et Jésus voulait lui 
faire voir combien il était coupable… 
 Par sa froideur et sa négligence à l'égard du Sauveur, Simon avait 
montré combien peu il appréciait la grâce dont il avait été l'objet.  Il 
avait cru que c'était un honneur suffisant que d'inviter Jésus dans sa 
maison.  Mais maintenant il se vit tel qu'il était. ... Sa religion avait 
consisté en un vêtement pharisaïque.  Il avait méprisé la compassion de 
Jésus.  Il n'avait pas reconnu en lui le représentant de Dieu.  Marie était 
une pécheresse pardonnée, lui était un pécheur non pardonné.  La règle 
inflexible de justice qu'il avait voulu appliquer à Marie servait à le 
condamner. 
 Jésus s'était montré bon en ne réprimandant pas ouvertement 
Simon en présence des invités : Simon en fut touché.  Il n'avait pas été 
traité comme il eût voulu voir traiter Marie… Un blâme sévère infligé à 
Simon n'aurait fait que l'endurcir et rendre son repentir plus difficile, 
tandis qu'un avertissement, donné avec douceur, eut pour effet de le 
convaincre de son erreur.  Il vit l'immensité de sa dette envers le Maître.  
Sa fierté fut humiliée, il se repentit, et l'orgueilleux pharisien devint un 
disciple humble, prêt au sacrifice.  
                          Conflict and Courage, p. 308; Jésus-Christ  pp.  559--561. 
 
 
Lundi 20 mars 2017 
 
Le besoin de justice 
 La robe blanche de l'innocence était celle que portaient nos 
premiers parents quand ils furent placés par Dieu dans le jardin d'Eden.  
Ils vivaient alors en harmonie parfaite avec sa volonté. … Une belle et 
douce lumière, la lumière de Dieu, symbole de leurs vêtements 



Web page: www.adventverlag.ch/egw/f 3

spirituels, enveloppait le couple saint.  S'ils étaient demeurés fidèles à 
leur Créateur, elle ne les aurait jamais quittés.  Mais le péché les sépara 
de l'Eternel, et la lumière qui les entourait s'évanouit. Honteux de leur 
nudité, ils essayèrent de remplacer leurs vêtements célestes par des 
feuilles de figuier qu'ils cousirent ensemble. 
 C'est ce que tous les transgresseurs de la loi divine ont fait 
depuis le jour de la désobéissance de nos premiers parents. Ils ont 
utilisé, eux aussi, des feuilles de figuier pour cacher la nudité résultant 
de leurs transgressions.  Ils ont mis des habits de leur invention.  Ils se 
sont efforcés de dissimuler leurs péchés sous leurs propres œuvres et de 
se rendre acceptables aux yeux de Dieu. 
 Mais ce travail est vain. Rien ne pourra jamais remplacer la robe 
d'innocence qu'ils ont perdue.  Ceux qui seront assis avec le Christ et ses 
anges au festin de noces de l'Agneau ne seront pas revêtus de feuilles 
de figuier ni d'habits de ce monde.  
 Seuls les vêtements qui ont été préparés par le Seigneur nous 
permettront de nous présenter devant lui.  Le Christ enveloppera de sa 
robe de justice tous ceux qui se repentent et qui croient. 
 Tissée sur les métiers du ciel, cette robe n'a pas un seul fil de la 
sagesse d'ici-bas.  Dans son humanité, le Christ a formé un caractère 
parfait qu'il veut bien nous communiquer. « Toute notre justice est 
comme un vêtement souillé.» Le meilleur de nous-même est altéré par 
le péché, mais le Fils de Dieu « a paru pour ôter les péchés, et il n'y a 
point en lui de péché ». 
                                                                Christ’s Object Lessons, pp. 310–312; 
                                                                  Les Paraboles de Jésus, pp.270, 271. 
 
 
 Lorsque nous nous soumettons au Christ [...] nous vivons de sa 
vie. Voilà ce que signifie l'expression : être revêtu de la robe de la justice 
du Christ. Lorsque le Seigneur nous regarde, il ne voit ni nos ceintures en 
feuilles de figuier, ni la nudité et l'horreur de notre péché, mais il voit la 
robe de sa justice qui est l'obéissance parfaite à la loi de l'Éternel. 
 Dieu veut nous aider à fortifier notre vie spirituelle pour l'heure 
de l'épreuve qui va nous surprendre tous. Revêtez-vous de toute 
l'armure de la justice du Christ. [...] Et lorsque vous aurez fait tout ce 

que vous devez faire, vous aurez l'assurance de la victoire. L'occasion de 
demeurer sur le rocher des siècles est accordée avec bienveillance à 
tout être humain.  
                                 My Life Today, p. 311; Avec Dieu chaque jour, p. 315.   
 
 
 Beaucoup se trompent au sujet de l'état de leur cœur.  Ils ne se 
rendent pas compte que le cœur naturel est trompeur par-dessus tout 
et désespérément mauvais.  Ils se drapent dans leur propre justice et 
sont satisfaits quand ils ont atteint leur propre idéal humain quant au 
caractère ; mais ils échouent lamentablement quand il s'agit d'atteindre 
l'idéal divin ; ils ne peuvent satisfaire les exigences divines par eux-
mêmes.  
           Selected Messages, book 1, p. 320; Messages choisis vol. 1, p. 376. 
 
 
Mardi 21 mars 2017 
 
Convaincre de jugement 
 Le Christ est venu mettre le salut à la portée de tous. Sur la croix 
du Calvaire, il a payé le prix infini de la rédemption pour un monde 
perdu. Son renoncement, son sacrifice, son travail désintéressé, son 
humiliation, et par-dessus tout le don de sa vie, témoignent de la 
profondeur de son amour pour le pécheur. C'est pour chercher et 
sauver ceux qui étaient perdus qu'il est venu sur la terre. Sa mission le 
conduisait vers les pécheurs – pécheurs de toutes classes, de toutes 
langues et de toutes nations. Pour tous, il paya la rançon afin de les unir 
à lui et de gagner leur sympathie. Les plus égarés, les plus pécheurs ne 
furent pas oubliés. Il travaillait surtout en faveur de ceux qui étaient les 
plus éloignés de la voie du salut. Plus leur besoin de réforme était grand, 
plus profond était son intérêt, plus enveloppante sa sympathie et plus 
fervents ses travaux. Son cœur débordant d'amour était ému jusqu'au 
tréfonds pour ceux dont l'état était le plus désespéré et qui avaient le 
plus besoin de sa grâce transformatrice.  
  Testimonies for the Church, vol. 5, p. 603 ;  Témoignages, vol. II, p. 290. 
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 Satan a, sur l’homme déchu, un droit de capture. Jésus-Christ est 
venu lui arracher cette proie. L’homme, naturellement enclin à suivre les 
suggestions de Satan, ne peut par lui-même résister avec succès à un si 
terrible ennemi ; il faut donc que Christ, le puissant vainqueur, demeure 
en lui, inspirant ses désirs et lui communiquant une force divine. Il n’y a 
que Dieu qui puisse limiter la puissance de Satan. Celui-ci se promène 
sur la terre en tous sens. Sans cesse aux aguets, il ne perd pas une 
occasion de détruire les âmes. C’est ce que doit comprendre le peuple 
de Dieu, s’il veut échapper à ses pièges.  
                Messages to Young People, p. 51; Messages à la jeunesse, p.49. 
 
 
 Au jour du jugement final, toute âme perdue comprendra 
pourquoi elle a rejeté la vérité. Même l'esprit obscurci par la 
transgression saisira le sens de la croix.  Les pécheurs seront condamnés 
par la vue du Calvaire et de sa mystérieuse Victime. Tout prétexte 
mensonger sera balayé.  Le caractère odieux de l'apostasie humaine se 
montrera.  Les hommes verront quel aura été leur choix.  
                              Sons and Daughters of God, p. 244; Jésus-Christ  p. 41.    
 
 
 Au moment de l'exécution finale du jugement, on se rendra 
compte qu'il n'existait aucune cause au péché. Lorsque le Juge de toute 
la terre demandera à Satan : « Pourquoi t'es-tu rebellé contre moi et as-
tu tenté de me dérober les sujets de mon royaume?» l'initiateur du mal 
ne pourra fournir aucune excuse. «Toute bouche [sera] fermée» 
(Romains 3 : 19.) et toute l'armée de la rébellion restera silencieuse. 
 La croix du Calvaire, tout en déclarant l'immutabilité de la loi, 
proclame aussi à l'univers que «le salaire du péché, c'est la mort ». 
(Romains 6 : 23.) Le cri du Sauveur expirant, «Tout est achevé  » (Jean 
19 : 30.), sonna le glas de Satan. La grande controverse qui avait duré si 
longtemps fut alors tranchée, et l'éradication définitive du péché fut 
rendue certaine. Le Fils de Dieu a franchi les portes du tombeau, « pour 
réduire à rien, par sa mort, celui qui détenait le pouvoir de la mort, 
c'est-à-dire le diable  ». (Hébreux 2 : 14.) La soif d'exaltation de soi-
même caressée par Lucifer l'avait poussé à dire : « J'élèverai mon trône 

au-dessus des étoiles de Dieu. [...] Je serai semblable au Très-haut. 
(Ésaïe 14 : 13, 14.) Mais Dieu déclare: «Je te réduis en cendres sur la 
terre. [...] Tu ne seras jamais plus!» (Ézéchiel 28 : 18, 19.) 
                     The Great Controversy, p. 503; Le Grand Espoir p.368.    
 
 
Mercredi 22 mars 2017 
 
L’assurance du salut 
 Comment pouvons-nous encore nous croire orphelins ou même 
être dans le doute ou l'incertitude? C'est pour venir en aide à ceux qui 
ont transgressé sa loi que Jésus a revêtu la nature humaine. Il est 
devenu semblable à nous afin que nous possédions une paix et une 
confiance éternelles. Nous avons un Avocat aux cieux : si nous 
l'acceptons comme Sauveur personnel nous ne serons ni abandonnés ni 
obligés de porter le fardeau de nos propres péchés. 
 «Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu.» «Si 
nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers : héritiers de Dieu, 
et cohéritiers du Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être 
glorifiés avec lui.» «Ce que nous serons n'a pas encore été manifesté; 
mais nous savons que, lorsque cela sera manifesté, nous serons 
semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est.» (1 Jean 3: 2; 
Romains 8: 17). 
                                Thoughts From the Mount of Blessing, p. 104; 
      Heureux ceux qui (éd.2001) p. 87. 
   
 La foi qui est efficace pour établir un contact vital avec le Christ, 
exprime de notre part une préférence suprême, une parfaite confiance, 
une entière consécration.  La foi agit par amour et purifie l'âme.  Elle 
produit dans la vie du disciple du Christ une vraie obéissance aux 
commandements de Dieu, car l'amour de Dieu et l'amour de l'homme 
résultent d'un rapport vital avec le Christ. « Si quelqu'un n'a pas l'Esprit 
de Christ, il ne lui appartient pas» (Romains 8 : 9).  
                                                                 Selected Messages, book 1, p. 334; 
                                                            Messages choisis vol. 1, pp.   392, 393. 
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 Quand nos travaux sur la terre seront terminés, le Christ viendra 
pour ses fidèles enfants. Dès lors nous brillerons comme le soleil dans le 
royaume de notre Père. Mais avant qu’arrive ce temps, tout ce qui n’est 
pas parfait en nous devra être reconnu et abandonné. Toute envie, 
toute jalousie et mauvaise présomption,  ainsi que tout plan de vie 
égoïste devront être bannis de la vie.  
  Sommes-nous en train de livrer le combat à l'aide de toutes les 
forces que Dieu nous a données afin d'atteindre la stature d'hommes et 
de femmes achevés en Christ ? Recherchons-nous sa plénitude, 
atteignant des objectifs toujours plus élevés, nous efforçant de réaliser 
la perfection de son caractère ? Lorsque les serviteurs de Dieu 
s'élèveront à cette hauteur, ils seront scellés sur le front. L'ange 
recenseur déclarera : « Tout est accompli ! » Ils seront parfaits en lui, 
ceux qui lui appartiennent par droit de création et de rédemption. 
 Lorsque le Christ reviendra, il prendra ceux qui ont purifié leur 
âme en obéissant à la vérité. Certains, à présent actifs, descendront 
dans la tombe, et d’autres seront vivants et transformés au retour du 
Christ. Le corps mortel revêtira l’immortalité, et ce corps corruptible, 
sujet à la maladie, sera changé de mortel en immortel. Nous serons 
alors doués d’une nature supérieure. Le corps de tous ceux qui purifient 
leur âme en obéissant à la vérité sera glorifié. Ils auront pleinement 
accepté le Christ et mis toute leur foi en lui.   
                                                                  Selected Messages, book 3, p. 427.   
 
 Le temps est arrivé où nous pouvons attendre de grandes choses 
de la part du Seigneur.  Nous ne devons ni flancher ni faiblir dans nos 
efforts. Nous devons croître en grâce et dans la connaissance du 
Seigneur. Avant que l'œuvre soit achevée et que tous les enfants de 
Dieu soient scellés, nous recevrons l'effusion de l'Esprit de Dieu. Des 
anges envoyés du ciel se trouveront au milieu de nous.  Il est temps de 
nous préparer pour le ciel en réalisant une parfaite obéissance à tous les 
commandements de Dieu.  
          Selected Messages, book 1, p. 111; Messages choisis vol. 1, p. 131. 
 
 
 

Jeudi 23 mars 2017 
 
Le Saint-Esprit et l’espérance 
 Dieu appelle des hommes d'un courage indomptable, des 
hommes remplis d'espérance de foi et de confiance, qui se réjouissent à 
la pensée du triomphe final, refusant de se laisser décourager par les 
obstacles. Celui qui adhère fermement aux principes de la vérité a 
l'assurance que ses traits de caractère les plus faibles peuvent devenir 
ses points les plus forts. Des anges du ciel se tiennent tout près de celui 
qui lutte pour amener sa vie en harmonie avec Dieu et sa sainte loi. Dieu 
est avec lui quand il déclare : « Je dois surmonter la tentation qui 
m'environne, autrement elle chassera le Christ de mon cœur. » Il lutte 
donc contre toute tentation et affronte toute opposition. Par la force 
obtenue d'en - haut, il maintient sous contrôle les passions et les 
tendances, si laissées incontrôlées, assureraient sa défaite. [...] 
 Pourquoi alors, ceux qui luttent contre les puissances des 
ténèbres, ne devraient-ils pas avancer avec foi et courage? Dieu, le 
Christ et le Saint-Esprit sont de leur côté. Que ceux qui se tiennent sous 
la bannière ensanglantée du Prince Emmanuel ne fassent rien qui 
déshonore la cause pour laquelle ils luttent, car le Christ s'attend à ce 
que ses soldats fassent preuve de bravoure, de loyauté et de vérité.  
                           In Heavenly Places, p. 327; Dans les lieux célestes p. 328.   
 
 
 
 Mettez votre espérance en Dieu, faites-lui confiance et appuyez-
vous sur ses promesses. Quand Satan survient avec ses doutes et son 
incrédulité, fermez la porte de votre cœur. Fermez vos yeux afin de ne 
pas vous attarder sur son ombre diabolique. Elevez vos regards de 
manière à pouvoir contempler les choses éternelles, et vous aurez la 
force requise à chaque heure. L’épreuve de votre foi est bien plus 
précieuse que l’or... Elle vous rend vaillant pour mener le combat du 
Seigneur.  
                                              Our High Calling, p. 86; Pour un bon équilibre 
                                               mental et spirituel, vol. 2 p. 700. 
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 Si Jésus n’était pas mort en sacrifice pour nous et ressuscité, 
nous n'aurions jamais connu la paix, nous n'aurions jamais ressenti la 
joie, mais nous aurions seulement fait l'expérience de l'horreur de 
l'obscurité et de la misère du désespoir. Alors, que la louange et la 
reconnaissance soient le seul langage de notre cœur. Durant toute notre 
vie nous sommes participants de ses bienfaits célestes, l'objet des 
bénédictions de son expiation inestimable. 
 Le langage de l'âme devrait être celui de la joie et de la 
reconnaissance. Si certains connaissent des moments sombres dans leur 
expérience, qu'ils les laissent derrière eux. Que l'histoire ne soit pas 
perpétuée par la répétition. [...] Cultivez uniquement des pensées et des 
sentiments qui suscitent reconnaissance et adoration. [...] 
 Je vous supplie de ne jamais prononcer un mot de plainte, mais 
de chérir des sentiments de gratitude et de reconnaissance. Ce faisant, 
vous entretiendrez une mélodie dans votre cœur. Tissez dans la chaîne 
et la trame de votre expérience des perles d'or de gratitude. Fixez vos 
pensées sur la terre promise, où nous ne verserons plus de larmes, où il 
n'y aura ni tentations, ni épreuves, où les deuils et les reproches 
n'auront pas de place, où tout ne sera que paix, joie et bonheur. Laissez 
votre imagination œuvrer. Ces pensées vous permettront de vous 
rapprocher du ciel, vous donneront une nouvelle vigueur, apaiseront 
votre âme assoiffée par des fleuves d'eau vive, et marqueront votre 
cœur du sceau divin. Elles vous rempliront de joie et d'espérance dans la 
foi, habiteront en vous pour toujours et vous réconforteront.  
                                In Heavenly Places, p. 36; Dans les lieux célestes p. 38. 
   
 
 
Vendredi 24 mars 2017 
 
Pour aller plus loin : Vous  recevrez une puissance, pp. 283-313. 
 
 
 
 
 

 

 

 


